

ま ち の 話 題

豊岡

コウノトリ市民研究所生物多様性企画展
 第一回「森の蝶・ゼフィルス」



▲「きれい」と言いながら、熱心に見入る子どもたち

9月11日から10月8日まで、コウノトリ文化館で、NPO法人コウノトリ市民研究所が生物多様性企画展 第一回「森の蝶・ゼフィルス」(ラテン語で西風の意)を開催しました。美しい翅を持ち、住む森が豊かな自然の証となっていることから、日本で最も注目されている蝶類の一つです。日本のゼフィルス25種の中の20種が豊岡盆地の周辺部から但馬の山地帯にかけて生息しています。来館者からは「いろいろな自然に恵まれているから、コウノトリもいるのだわ」という声が聞こえ、「豊かな生物多様性を有する豊岡」を強く印象付けていました。

城崎

城崎温泉 落語&ライブステージ
 全国のボート選手が
 競技の合間に楽しい一夜を!

9月29日、城崎温泉街の木屋町小路で、落語とブルーグラス(音楽)のライブが開催され、多くの浴衣姿の来場者でにぎわいました。落語家の桂 歌若さんは、ステージに上がるや否や「驚いた。天井も壁もない。横を見れば車が通るし：屋外で、とは言われたが」などと、持ちネタで会場を沸かせていました。ブルーグラスのライブでは、時間の経過とともにボルテージは最高潮に！会場が一体となり、手拍子や掛け声が飛び交いました。全国市町村交流レガッタの開催に伴い企画された歓迎の催しに、来場者は、笑顔と元気を持ち寄り、思う存分楽しんでいました。



▲バックウッズマウンティニアーズ(大阪市)の奏でる音楽に乗せられ、観客も踊らずにいられない??

竹野

中竹野小学校児童「稲刈り・脱穀」
 一粒一粒を大事にしよう



▲みんなで協力し合い稲を刈り取る児童ら

9月28日、中竹野小学校の全校児童44人が同校付近の田んぼで稲刈り・脱穀を行いました。この取組みは、地域の方や保護者の協力を得て、毎年実施しているものです。児童らは、慣れない鎌を使い、広さ5アー程度程度の田んぼの稲を一生懸命に刈り取っていました。高橋駿輔君(4年)は「刈り取りやすい稲や堅くて刈り取りにくい稲があった。今年で4回目だけど楽しかった」と話していました。児童の手で刈り取り、脱穀された「もち米」は、11月17日に予定している「餅つき大会」で「お餅」になり、児童らに振る舞われます。

まちの情報などがありましたら、秘書広報課広報・交流係まで連絡ください。

日高

リレー・フォー・ライフ但馬2012
つなげよう！命のリレー

24時間ウォーク!!

9月16日と17日の2日間、県立但馬ドーム（日高町名色）で、リレー・フォー・ライフ但馬2012（同実行委員会等主催）が開催されました。

この催しでは、がんと闘う方々の勇気を称えるところにも、参加者が、がんで悩むことのない社会を実現するための願いを込めた旗を持ち、グラウンドを24時間歩き続けました。会場には、「大切な人と幸せな時をたくさん過ごせますように」、「一人で悩まないでね」などと書かれた1500個の紙袋が並べられました。夜には紙袋の中のように火がともされ、幻想的な雰囲気になりました。



▲24時間ウォーク。がん患者や家族、友人、医療従事者など約2千人が交代しながら夜通し歩く

出石

地域主体の公共交通「チクタク」

チクタク奥山安全運転講習会
頑張っています！



▲実技講習で講師からの的確な指導に思わず「なるほど...」

10月2日、出石総合支所で、チクタク奥山安全運転講習会を実施しました。これは、市が「チクタク」ボランティア運転手の皆さんに、運転技術の確認と安全運転への意識を高めていただくために年1回実施しているものです。当日は、豊岡自動車教習所から講師を招き、安全運転についての講義と、運転実技を行う安全運転講習会を実施。参加者は、利用者がチクタクを快適に利用するためのアドバイスを講師から受け、改めて自分の運転を見直す機会となりました。

この講習会は、チクタクひばこ（出石町）、チクタク資母（但東町）でも7月に実施しています。

但東

但東町 資母こどもまつり

東井先生に思いをはせて...

響け！私たちの歌声!!

9月29日、但東市民センターホール（但東町出合）で、但東町 資母こどもまつりが開催され、資母小学校児童や地域住民ら約260人がホールに歌声を響かせました。

これは、今年、生誕100年を迎えた東井義雄先生の詩「どの子どもも星」が曲になったことを知った「たじまのうたまつり実行委員会」が企画。昨年から練習を積んだ同校児童らは、東井先生の精神に思いをはせながら、元気な声で歌い上げました。また、同校6年生による「中山の子守唄」のリコーダー演奏や、大西恵子バレエ教室の生徒らによるステージなども繰り広げられていました。



▲会場の皆さんに練習の成果を披露する資母小学校児童。会場外ではおこわが振る舞われた